

DER GROSSE EISENBAHNRAUB

1963

Der große Eisenbahnraub 1963 – packender Krimi um legendärsten Postdiebstahl Englands

- » Großartige Verfilmung des berühmten Postzugraubs von 1963
- » Mit preisgekröntem Top-Cast verfilmt

Wiesbaden, September 2014 – Spannung pur: Wie konnte es die Gruppe um Bruce Reynolds schaffen, einen ganzen Zug zu entführen und rund 40 Millionen Pfund Sterling zu erbeuten? Der neue Krimi von Regisseur Julian Jarrold und James Strong gibt authentische Einblicke in den größten Postraub in der Geschichte Englands. Das Besondere: Der einmalige Coup wird in zwei Filmen wiedergegeben. Zunächst wird der Raubzug aus Sicht der Kriminellen gezeigt. Der zweite Teil gibt die spannende Fahndung der Polizei wieder. Die erstklassige und internationale Besetzung unterstreicht den Geniestreich und die fesselnde Verfolgungsjagd. Stars wie Luke Evans („Der Hobbit – Smaugs Einöde“), Oscar®- und Golden-Globe®-Nominee James Fox („Sherlock Holmes“) und Mehrfachpreisträger Martin Compston („Drecksau“) sind unter anderem Teil des Top-Cast.

